



COMUNICADO N° 21 de 07 AGOSTO 2019

TEMA: FEMICIDIO TRABAJADORA MUNICIPAL COMUNA DE PETORCA

Estimadas y estimados dirigentes y dirigentes, junto con el agrado de saludar, informamos a las organizaciones base y asociados en general, que la Confederación Nacional de Funcionarios Municipales de Chile, ASEMUCH, ante el acto de violencia extrema que causó el fallecimiento, el día de ayer, de la compañera de trabajo Daisy Alejandra Inostroza Araya (Q.E.P.D) quien ejercía su labor en la Dirección de Desarrollo Comunitario de la I. Municipalidad de Petorca, región de Valparaíso, expresa su consternación ante éste hecho lamentable, brutal y deleznable, declarando su condena ante ésta nueva acción en contra de una trabajadora municipal y su pequeña hija Amandita, de un año de edad.

Como organización gremial de las funcionarias y funcionarios municipales del país, en primer lugar, hacemos llegar nuestras condolencias a la familia y colegas de la malograda funcionaria.

Compartimos palabras expresadas por una de nuestras dirigentes al señalar que "todo acto de violencia extrema hacia una mujer y por sólo el hecho de ser mujer es al extremo condenable. En nuestro país deben buscarse estrategias más fuertes y trabajar desde pequeños con los niños y niñas para bajar los niveles de violencia y abuso de género, y no sólo viendo el género como mujer, sino desde el punto de vista de personas con capacidades diferentes y que tienen derecho a compartir roles dentro de nuestra sociedad sin ser maltratados por la fuerza o creerse un ser superior al resto" (Ruth Salas Viertel)

Por otro, lado hacemos una severa crítica a los Tribunales de Familia que no tomaron, nuevamente los resguardos frente a una tan evidente situación de violencia intrafamiliar que concluye con una nueva víctima de otra mente enfermiza, psicótica y cobarde que provocó tan doloroso desenlace.

Como organización de trabajadores, reiteramos que por ningún motivo aceptaremos situaciones de violencia, de ningún tipo ni acoso hacia las trabajadoras y continuaremos luchando por el debido respeto de los derechos humanos fundamentales de toda persona, especialmente si es trabajador/a.

"EN MEMORIA DE YOYCE DE ARICA ... NI UNA MAS"

P. El directorio Nacional de ASEMUCH.,

Saludan muy cordialmente a Ud.,

FRANCISCO ALMENDRA RIQUELME
Secretario General



ANTONIO RIQUELME CARRILLO
Vicepresidente Nacional

MORELIA RIOBÓ DURÁN
PRESIDENTA COMISIÓN DE GÉNERO

FAR/MRD